



UCSC se incorpora a la Mesa Regional contra el aceleramiento de la obesidad

La institución busca aportar a que menos niños y adolescentes sufran malnutrición.

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), a través de la carrera de Nutrición y Dietética de la Facultad de Medicina UCSC, se sumó a la Mesa Regional contra la detección del aceleramiento de la obesidad en niños, niñas y adolescentes. El objetivo de esto es cambiar esta situación, ya que tres cuartas partes de los menores con obesidad mantienen esta condición en la edad adulta, lo que acrecienta el riesgo de desarrollar otras patologías graves.

La mesa está conformada por representantes de los Servicios

de Salud, Sistema Elige Vivir Sano, Fundación Integra, Seremi de Salud, universidades, entre otras instituciones. En el caso de la UCSC será representada por la académica Vanessa Rodríguez, quien señaló que "es fundamental para la Facultad participar en esta Mesa, dado el papel crucial del trabajo intersectorial y nuestra función como centro formador, por lo que debemos fortalecer la formación de nuestros estudiantes para que comprendan la realidad local y nacional". La malnutrición por exceso ha ido en aumento, con un 50% más reportado en 2023 en la Región del BíoBío.

"Esperamos contribuir significativamente a esta Mesa mediante la formación de nuestros estudiantes", agregó Rodríguez.



La carrera de Nutrición y Dietética UCSC se sumó a la mesa.